

Periódico: El Universal.

Título: Un regreso a clases complicadísimo.

Tema: Educación.

Referencia: Illades, E. (Agosto,05,2021). Un regreso a clases complicadísimo. [Editorial]. El Universal. Recuperado de: <https://bit.ly/3hMH0su>

Resumen:

Un regreso a clases complicadísimo.

Los maestros, han recibido una vacuna cuyos resultados de fase III todavía no se conocen. Aquellos maestros que puedan –en las escuelas privadas de mejor sueldo– viajarán a EU para vacunarse otra vez. En las públicas todo riesgo aumenta de manera exponencial.

A pesar de que existe esta noción romántica de que “padres y maestros” resolverán los problemas de las escuelas, el presupuesto para regresarlas al ya precario estado en el que se encontraban prepandemia es ínfimo si no es que nulo.

En escuelas llenas, de espacios cerrados, sin adecuaciones de ventilación, sin medidores, sin material necesario, todo se complicará más.

Nuestro país fue de los primeros en detener clases y será de los últimos en reanudarlas.

La única manera de intentar reducirla será exponiendo a millones de niños (y a miles de maestros) todo porque el derecho que tienen, no puede ser mínimamente garantizado por el Estado actual, a pesar de que hubo meses, muchos meses, para diseñar un regreso a clases que redujera el peligro lo más que se pudiera en estas circunstancias.

Responsable: Berenice Verde Hernández.